

Castillo de Villanueva de Jamuz



Tiene características comunes con la torre de Laguna de Negrillos, lo que permite reconocer a un mismo promotor Diego Fernández de Quiñones y a su mujer María de Toledo (de la Casa de los Luna).

Presenta alguna tronera para artillería y se caracteriza por sus cubos circulares, de tosca mampostería y protegidos por balcones en sus frentes. La construcción de la fortificación no se documenta hasta 1205, con ocasión de la concesión del fuero de población por Alfonso IX. En 1496, los Reyes Católicos confiscan a Diego de Quiñones la fortaleza por ciertos desafueros que hizo a un criado del obispo de Astorga. Al año siguiente, solucionado el conflicto con el obispo, los Reyes Católicos ordenan su restitución.

Datos Históricos

Construcción: Castillo / Fortaleza / Atalaya

Estilos predominantes: Románico

Dirección

Villanueva de Jamuz (Santa Elena de Jamuz). 24762 León.

Más Información

Ayuntamiento de Santa Elena de Jamuz

Dirección:

Municipio de Santa Elena de Jamuz. León.

Teléfono: 987 642 309

Fax: 987 656 678

Email: info@aytosantaelenadejamuz.es

Página Web: www.aytosantaelenadejamuz.es

Oficina de Turismo Regional de León

Dirección:

Pza. de Regla, 2. León. 24003 León.

Teléfono: 987 237 082

Fax: 987 273 391

Email: oficinadeturismodeleon@jcyll.es

Página Web: www.turismocastillayleon.com

Horarios y tarifas

Horario

- Todos los días: concertar visita